

## Polygon Sweet Nice berharap pertahankan posisi

Written by Efendi

Thursday, 30 August 2012 22:00 - Last Updated Friday, 31 August 2012 00:41

---

Etape ketiga Jawa Pos-Polygon Tour de East Java 2012 yang berlangsung Jumat (31/8) diperkirakan akan terjadi seperti etape kedua, di mana perubahan klasemen kecil kemungkinan terjadi.

Seperti yang disampaikan kubu Polygon Sweet Nice menyikapi persiapan mereka jelang etape ketiga. Pebalap mereka, Herwin Jaya berharap pada etape ketiga ini timnya bisa mempertahankan posisi.

"Kemungkinan tidak terjadi perubahan klasemen. Masalahnya etape ketiga kembali melombakan rute flat," terangya saat dijumpai di Hotel Palapa, Tulungagung.

Dia menambahkan seluruh tim dipastikan akan melakukan strategi yang sama, di mana semua pebalap berharap masuk rombongan besar terdepan, sekaligus mengamankan posisi klasemen sementara. Ini persis seperti etape kedua yang sudah berlalu. "Semua pebalap berada di rombongan terdepan," lanjutnya.

Juara Tour de Indonesia 2009 itu mengakui, untuk menyerang dipastikan kesulitan. Masalahnya semua pebalap memilih mengamankan posisi. Terlebih bagi pebalap yang posisinya di klasemen sementara masih aman.

"Peluang ada, tetapi kemungkinan mengubah klasemen cukup tipis dengan situasi balapan flat. Kami tidak ingin membuang energi untuk penyerangan yang tidak penting," jelasnya. "Bukan berarti tidak ada peluang. Kami menunggu momen yang tepat," imbuhnya.

Etape ketiga menempuh jarak 126,5 km dari Tulungagung menuju Mojokerto. Tidak ada perebutan King of Mountain (KoM) pada etape ketiga ini. Tetapi perebutan dua intermediate sprint masih disuguhkan.

"Mudah-mudahan kami bisa mempertahankan posisi di klasemen umum tim. Saat ini kita tertinggal tiga detik dengan Astana (Track Team Astana). Pasti ada peluang untuk mengejarnya," tandas mantan pebalap SEA Games XXVI/ 2011 itu. (psn/kny)

## **Polygon Sweet Nice berharap pertahankan posisi**

Written by Efendi

Thursday, 30 August 2012 22:00 - Last Updated Friday, 31 August 2012 00:41

---

Source : [www.merdeka.com](http://www.merdeka.com)